



*Warum blicken wir traurig ins Leere?
Warum weinen wir Tränen wie Meere?
Warum sind in unseren Herzen Risse?
Warum wohl?*

Weil wir Dich unendlich vermissen!

Christine Vogel-Erhard

15. Dez. 1947 bis 18. Juli 2017

Am 18. Juli 2017 hat meine allerliebste, innig geliebte Christine, meine wunderbare Mutter und liebevolle Omi ihre Augen für immer geschlossen, wir sind unendlich traurig. Christine hat bis zum Schluss ihre schwere Krankheit tapfer ertragen.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die feine, hilfreiche Unterstützung.

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt:

Freitag, 11. August 2017, 14.30 Uhr in der Kirche von Bolligen.

Traueradresse:

Konrad Vogel-Erhard
Krauchthalstr. 2
3065 Bolligen

Wir lieben Dich in Ewigkeit und vermissen Dich:

Konrad Vogel-Erhard, Bolligen
Marc Lüthi und Jennifer Puter, Bern
Patrick und Miriam Vogel-Fürholz mit Kindern, Barga
Roman Vogel, Bern

Urnenbeisetzung: Freitag, 11. August 2017, 14.00 Uhr, Friedhof Bolligen, im Familien- und Freundeskreis

Anstelle von Blumenspenden unterstütze man die Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9.